



Glanes Eucharistiques de la Guerre

LE SAINT SACREMENT SAUVE

On lit dans le *Courrier de Bayonne*:

Les traits d'héroïsme de nos "poilus" ne se comptent plus, et nos braves Basques ne sont pas les derniers à se signaler par des actes empreints, non seulement d'un courage presque téméraire, mais aussi d'une foi ardente.

C'est dans un petit village d'Alsace, au pied des Vosges, à quelques centaines de mètres des Boches. Depuis six mois que les dragons y montent la garde, ils ont vu peu à peu les toits s'effondrer et les murs s'émietter sous les coups quotidiens des obus et des marmites. Ce ne sont plus seulement des marmites de gros calibres qui éclatent de toutes parts, mais aussi des obus incendiaires qui, naturellement dirigés sur le clocher, font de l'église et des maisons environnantes un brasier infernal en quelques secondes. Le presbytère, modeste maison qui semblait avoir été placée près de l'église pour être mieux protégée, devient vite la proie des flammes. Le curé n'a que le temps de sortir de la cave où il s'était réfugié, mais, sitôt dehors, il pense à l'Hostie qu'il avait déposée dans sa chambre et qui va disparaître sous les cendres!... Il ne sait comment faire... et il se lamente!...

Un cavalier du... dragon, qui se trouvait dans un abri à proximité, n'hésite pas. Il demande au prêtre où se trouve